

Sarrebourg ● Arbres et champignons : leurs liens révélés par un scientifique de haut vol

Si vous avez adoré le film sur l'intelligence des arbres en 2017, vous avez certainement assisté aux trois soirées qui ont fait salle comble à Sarrebourg et à Phalsbourg sur le sujet.

Bonne nouvelle : la Réserve de biosphère de Moselle-Sud a invité Francis Martin, le scientifique à l'origine de cette découverte. Microbiologiste, le Nancéien est le spécialiste de renommée mondiale connu pour ses études sur les interactions entre champignons et arbres. Il est aussi directeur de

recherche à l'Inrae et professeur à l'université de Pékin. Il est depuis peu le président du conseil scientifique commun à la Réserve de biosphère de Moselle-Sud et du Parc naturel régional de Lorraine.

Cette conférence de haut vol aura lieu à l'espace Le Lorrain, ce jeudi 27 novembre, à 18 h. Elle est ouverte au grand public et gratuite, « afin d'amener la science sur le territoire et partager toutes les connaissances sur le sujet avec ses habitants », explique le chargé



de mission de la Réserve.

Un temps d'échanges et de débats sera aménagé avec Francis Martin à la suite de sa conférence.